

UNO/MAS/UNO

EXCELSIOR

▷ Anunció Horacio Liendo

## Liberarán en Argentina a 966 detenidos políticos

BUENOS AIRES, 10 de junio (AFP, AP e IPS). — El ministro del Interior, general Horacio Liendo, declaró hoy que próximamente serán liberados los 966 presos políticos que el gobierno militar reconoce como tales, y anunció también que en julio se reanuda el diálogo entre el régimen castranense y los partidos tradicionales, incluido el Justicialista, que había sido hasta ahora marginado.

Liendo declaró que de los presos políticos, 155 están sometidos al régimen de "libertad vigilada". El ministro del Interior especificó que se les ofrecerá la opción de permanecer durante un tiempo indeterminado bajo el régimen de "libertad vigilada" o abandonar el país.

Durante una conferencia de

prensa, el general Liendo dijo que a pesar de los anunciados intentos gubernamentales por restaurar la democracia en el país, "aún no se ha estudiado el levantamiento de las normas que restringen la actividad política", en vigencia desde el golpe de Estado que derrocó a la presidenta Isabel Perón en 1976.

Liendo dijo que serán invitados los partidos políticos "tradicionales", incluso el Justicialista (peronista), considerando la principal fuerza opositora del país.

El ministro del Interior desmintió también versiones sobre divergencias en la cúpula militar, difundidas después de la reciente devaluación del peso argentino de un 30 por ciento.

En otro orden, el canciller argentino Oscar Camilión reafirmó hoy el derecho soberano de este país sobre las Islas Malvinas, ocupadas por Gran Bretaña desde 1833.

Hoy fue celebrado aquí el día "de afirmación de la soberanía argentina en las Malvinas". Con tal motivo, el canciller Camilión detalló las premisas básicas sobre las cuales se asienta la negociación con Gran Bretaña.

La controversia "bilateral entre Argentina y el Reino Unido", especificó Camilión, debe resolverse "por medios pacíficos". En las negociaciones para que los gobiernos de Buenos Aires y Londres lleguen a un acuerdo, las "Naciones Unidas son competentes", dijo.

Por su parte, el ministro de Defensa argentino, contralmirante Norberto Couto, al hablar sobre los derechos soberanos de Argentina sobre las Malvinas, destacó que "ese país sólo tiene a su favor la ocupación clandestina".

## Inversionistas Argentinos Colocan en Uruguay Cien Millones de Dólares

MONTEVIDEO, 10 de junio (ANSA). — Más de cien millones de dólares de inversionistas argentinos fueron colocados en los últimos días en Uruguay, "como consecuencia de la crisis de confianza provocada en ese país" por la nueva devaluación del peso en 30 por ciento, señaló hoy aquí el diario La Mañana.

El periódico precisó que antes del anuncio de las medidas, que incluyeron la depreciación del peso argentino, ingresaron en el mercado uruguayo capitales por aproximadamente 50 millones de dólares.

Agregó que al procederse a la reapertura del mercado cambiarlo en Argentina, el flujo de capitales hacia aquí se incrementó y llegó a totalizar en la semana pasada unos 80 millones de dólares.

Según el diario, los capitales argentinos se colocaron, fundamentalmente, en depósitos en dólares y en pesos uruguayos, aunque también se fortaleció la demanda de papeles que se cotizan en bolsa, como los bonos del tesoro.

Los responsables de la economía uruguayana confir-

maron, luego de la devaluación del peso argentino, que se mantendrá la política de minidevaluaciones de la moneda, que incluye la fijación de los valores del dólar con seis meses de anticipación.

Como reafirmación de esta política y para eliminar expectativas, en los últimos días se dieron a conocer las cotizaciones de la moneda estadounidense para noviembre, cuando, a fines de ese mes, se situará en 11.43 el tipo comprador y 11.46 el vendedor.